



IDN/ANTARA

WAHANA KAPAL TEMBAGA DI DANAU PERINTIS

Foto udara wahana kapal tembaga di objek wisata Danau Perintis di Suwawa, Kab. Bone Bolango, Gorontalo, Rabu (24/1). Kapal tembaga jenis kapal galleon sepanjang 8 meter tersebut dihadirkan oleh Wakil Ketua DPR RI Rachmat Gobel untuk menambah daya tarik dan jumlah kunjungan wisatawan serta peningkatan pendapatan pelaku UMKM di wilayah itu.

Kali Sipon Kota Tangerang Berubah Jadi Lautan Sampah

Sebagian besar sampah dibuang sembarangan oleh pedagang pasar di sekitar Kali Sipon Cipondoh, Tangerang. Akibatnya, aliran air terhambat dan menyebabkan genangan.

TANGERANG (IM)- Kali Sipon di Kecamatan Cipondoh, Kota Tangerang, Banten, mengalami perubahan drastis menjadi lautan sampah. Ragam sampah plastik, kayu dari rumah, dan hasil perdagangan menumpuk, menutupi aliran kali tersebut.

Cecep, seorang warga, mengungkapkan bahwa tumpukan sampah di Kali Sipon disebabkan oleh perilaku masyarakat. Penumpukan karena sampah

sampah tersebut belum diangkat oleh petugas dinas terkait selama lebih dari satu minggu.

"Biasanya petugas rutin mengangkat sampah. Namun, sudah hampir seminggu lebih sampahnya belum diangkat," kata Cecep di lokasi Kali Sipon Cipondoh, Rabu (24/1).

Cecep menambahkan bahwa sebagian besar sampah dibuang sembarangan oleh pedagang pasar di sekitar Kali Sipon Cipon-

doh. Akibatnya, aliran air terhambat dan menyebabkan genangan.

"Sampah mayoritas berasal dari pedagang di sekitar sini. Saat hujan kemarin, air membawa sampah ke sini, dan terjebak di sini karena ada batang bambu, sehingga air menjadi tersumbat," ujarnya.

Cecep menyebut dirinya dan warga sekitar merasa terganggu dengan kondisi sampah yang menyebabkan bau busuk di kali tersebut. "Tumpukan sampah ini dapat memicu banjir dan menjadi sumber penyakit bagi warga setempat.

"Kondisi ini sangat mengganggu karena baunya. Saya berharap petugas segera mengangkat sampahnya agar bersih, supaya airnya lancar dan tidak

ada nyamuk, khawatirnya nyamuk demam berdarah," harapnya.

Kepala Bidang Operasional dan Pemeliharaan Sumber Daya Air Dinas PUPR Kota Tangerang, Dody Ardiansyah mengakui adanya beberapa titik yang menjadi tempat pembuangan sampah, terutama di area Pasar Sipon.

"Tempat dengan banyak sampah adalah dari BTP 0 sampai BTP 9, terutama di area Pasar Sipon," kata Dody.

Meskipun penanganan di area Pasar Sipon sedikit berbeda, Dody menyatakan bahwa petugas secara rutin melakukan pengangkatan sampah, biasanya setiap 2-3 hari sekali.

"Di area Pasar Sipon, penanganannya sedikit ber-

beda, tetapi kami masih secara rutin mengangkat sampah," klaimnya.

Dody menegaskan bahwa masalah sampah di Kali Sipon terkait dengan perilaku masyarakat dan pedagang di sekitar. Pihaknya telah berkoordinasi dengan lurah dan camat untuk terus mengingatkan agar sampah tidak dibuang sembarangan.

"Kami sudah berkoordinasi dengan masyarakat dan pedagang untuk tidak membuang sampah sembarangan di area Pasar Sipon, karena berpengaruh besar terhadap penanganan genangan dan banjir di wilayah Kota Tangerang," jelasnya.

Pihak Dinas PUPR akan mengerahkan puluhan petugas untuk membersihkan dan mengangkat sampah di Kali Sipon. ●pp

Pedagang Pasar Anyar Tangerang Bertahan Jelang Relokasi

TANGERANG (IM)- Menjelang relokasi Pasar Anyar, Kota Tangerang, Banten pada Kamis (25/1) ini, para pedagang memilih bertahan. Hal itu membuat suasana di pasar menjadi menegangkan.

"Apapun yang terjadi kami akan tetap bertahan. Ini urusan perut," kata seorang pedagang ikan di samping pagar Pasar Anyar, Kota Tangerang, Banten, Rabu.

Para pedagang yang tidak boleh berjualan lagi di sekitar pasar tampak berkelompok. Mayoritas dari mereka memilih bertahan untuk bisa berjualan di Pasar Anyar.

Ia mengaku akan tetap berjualan di Pasar Anyar, karena untuk pedagang ikan memiliki koordinator.

"Kalau kita mah masih punya koordinator yang bisa mengatur untuk tetap berjualan di sekitar Pasar Anyar," kata dia sambil menyebut koordinator itu adalah kerabat dekat orang berpengaruh di Kota Tangerang.

Kepada koordinator, lanjutnya, setiap hari pedagang ikan menyebarkan uang Rp10 ribu. "Ya pokoknya bayar Rp 10 ribu kepada dia, jualan aman," tandasnya sembari menunjukkan orang termasuk yang sedang berjualan di depan pasar.

Hal itu dibenarkan oleh pedagang lainnya. Mereka menolak direlokasi ke Plaza Shinta karena sepi. "Bertahun-tahun berdiri, plaza itu sepi dan lalulintasnya macet. Lalu kalau kami jualan di situ, mau dimakanin apa anak dan istri," katanya.

Berdasarkan pantauan di lokasi, para pedagang yang tidak boleh berjualan sejak Selasa (23/1) siang, adalah mereka yang berada di bagian depan pasar. Se-

mentara di samping pasar atau Jalan Ahmad Yani dan tanjakan rel hingga Jalan Soleh ali, masih berdagang seperti biasa.

Para pedagang tersebut juga menolak relokasi karena tempat yang disediakan oleh Pemda Kota Tangerang, seperti Plaza Shinta dan Mal Metropolis Town Square sepi konsumen.

Sementara itu, untuk merealisasikan relokasi tersebut, selain menurukan ratusan petugas gabungan yang terdiri dari, Polri, TNI, Satpol PP dan organisasi perangkat daerah (OPD) terkait, Pemda Kota (Pemkot) Tangerang melakukan penyekatan di beberapa titik menuju Pasar Anyar. Seperti Jalan H. Abdullah (titik utara), Jalan TMP Taruna-Jalan Pasar Anyar Selatan (titik timur), Jalan Kiasnawi-Stasiun Tangerang (titik barat), dan perempatan pintu selatan Pasar Anyar (titik selatan).

Menurut Asisten Daerah (Asda) Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Deni Koswara, penyekatan dilakukan guna membatasi aktivitas selama proses relokasi.

"Penyekatan ini semata-mata untuk meminimalisir distribusi arus kendaraan barang yang masuk ke area Pasar Anyar. Di sana, kami juga menempatkan para petugas untuk memberikan penawaran kepada para pedagang jika membutuhkan bantuan mobil untuk membawa barang-barangnya," tukasnya.

Selain itu, kata Deni, Pemkot Tangerang berharap penyekatan jalur untuk pembatasan aktivitas dapat melancarkan proses relokasi yang ditargetkan akan selesai pada 25 Januari 2024 mendatang. ●pp

Ribuan Pegawai Honorer di Pandeglang Berpeluang Jadi ASN

PANDEGLANG (IM)- Ribuan pegawai honorer di Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pandeglang berpeluang untuk diangkat menjadi aparatur sipil negara (ASN) nampaknya bisa menjadi kenyataan.

Lewat seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) atau Pegawai Negeri Sipil (PNS), Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Pandeglang kembali mengusulkan ratusan formasi ke Pemerintah Pusat.

Perlu diketahui, Pemerintah Republik Indonesia berencana akan melakukan rekrutmen Aparatur Sipil Negara (ASN) tahun 2024 sebanyak 2,3 juta formasi.

Hal itu diumumkan secara resmi oleh Presiden Republik Indonesia Joko Widodo yang didampingi Menteri Sekretaris Negara Pratikno dan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar Anas di Istana Negara, Jumat, 5 Januari 2023.

Dari total 2,3 juta honorer, sekitar 1,7 juta di antaranya akan diangkat sebagai Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK). Pengangkatan ini akan dibagi menjadi dua kategori, yaitu PPPK Penuh Waktu dan PPPK Paruh Waktu.

Berdasarkan data dari BKN mencatat bahwa hingga tahun 2022, terdapat sekitar 2,3 juta honorer, di mana 570.092 orang telah menjadi ASN, termasuk 2.676 CPNS dan 567.828 PPPK Penuh Waktu.

Menteri PANRB, Abdullah Azwar Anas memastikan bahwa pengangkatan menjadi PPPK akan bergantung pada kemampuan anggaran Pemerintah Daerah (Pemda) dalam membayar gaji para pegawai tersebut. Anas menegaskan bahwa hingga akhir 2024, tidak ada honorer yang akan di-PHK.

Menanggapi hal itu, Kepala Bidang Formasi dan Mutasi Badan Kepegawaian (BKPSDM) Pandeglang, Furkon menyampaikan, bahwa untuk saat ini pihaknya mengusulkan kembali formasi PNS atau PPPK

dengan menyusun Aplikasi Analisis Jabatan (ANJAB) dan Analisis Beban Kerja (ABK) pegawai honorer di Kabupaten Pandeglang. "Sekarang ini kami masih dalam tahap penyusunan Anjab dan ABK, rencananya formasi akan kami usulkan di tanggal 28 Januari 2024 ini," ungkapnya, Rabu (24/1).

Dikatakannya, formasi yang akan diusulkan untuk menjadi PNS atau PPPK oleh BKPSDM Kabupaten Pandeglang di antaranya tenaga guru, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis.

"Nanti kita dilihat dulu hasil Anjab dan ABK-nya, apa saja yang akan kita butuhkan. Kita masih koordinasi dengan organisasi," katanya.

Ia menyampaikan, sebanyak 6.780 tenaga honorer di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pandeglang terbagi dari tenaga guru, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis. "Kita tunggu saja nanti aturan dari MenpanRB, terkait pelaksanaan tes kita lagi menunggu saat ini masih tahapan pengurusan formasi," tuturnya. ●pra



IDN/ANTARA

PELATIHAN DAN PENINGKATAN KOMPETENSI KERJA

Peserta berlatih menjahit saat mengikuti pelatihan di BLK Kab. Batang, Jateng, Rabu (24/1). Kemenaker melalui Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas Semarang dan pemerintah setempat menggelar pelatihan dan peningkatan kompetensi kerja tahap I yang diikuti 96 orang yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan tenaga kerja terutama di Kawasan Industri Terpadu Batang,

Lima Ruas Jalan di Lebak Rawan Longsor

LEBAK (IM)- Pemerintah Provinsi Banten memetakan lima ruas jalan di Kabupaten Lebak masuk kategori rawan longsor seiring dengan peningkatan curah hujan di wilayah itu.

Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPID) Pengelolaan Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Provinsi Banten, Agus Mufariq di Lebak, Rabu (24/1) mengatakan kelima ruas jalan wilayah Kabupaten Lebak yang rawan longsor itu, yakni jalan Cipanas-Ciparay, Gunung Luhur-Cipulus, Ciparay-Cikumpay, Bayah-Cikotok dan Picung-Malingping-Simpang.

Lokasi jalan tersebut karena topografi alamnya berbukit dan pegunungan sehingga jika musim hujan dipastikan rawan longsor. Bahkan, pekan lalu terjadi longsor ruas jalan yang menghubungkan antara Gunung Luhur-Cipulus.

"Beruntung, longsor jalur itu tidak menimbulkan korban jiwa namun badan jalan tertutup tanah, sehingga tidak bisa dilintasi angkutan," katanya menjelaskan.

Ia mengatakan memasuki musim hujan saat ini, pihaknya telah mempersiapkan alat berat untuk men-

gantisipasi bencana longsor. Selain itu juga melakukan peringatan imbauan kepada pengemudi lalu lintas agar waspada dan hati-hati menyusul tingginya curah hujan, ujarnya.

Ia mengatakan pihaknya juga menyiapkan tim siaga untuk mengantisipasi baik longsor tanah maupun pergerakan tanah, sehingga bisa cepat dilakukan perbaikan agar arus lalu lintas berjalan lancar.

"Kami bergerak cepat jika terjadi longsor tanah dan langsung dilakukan perbaikan dengan melibatkan tim siaga itu," kata Agus.

Sementara itu, sejumlah pengemudi angkutan mengatakan bahwa mereka cukup hati-hati jika melintasi jalan tersebut karena khawatir terjadi longsor, terlebih curah hujan cukup tinggi.

"Kami lebih baik menghentikan kendaraan dan memilih istirahat jika curah hujan lebat disertai angin kencang untuk melintasi jalan sekitar kawasan Taman Nasional Hutan Gunung Halimun Salak (TNGHS) yang menghubungkan Cipanas-Ciparay," kata Udin (45), seorang pengemudi angkutan umum warga Kabupaten Lebak. ●pra

Sebabkan Kemacetan, Parkir Liar di Taman Potret Tangerang Ditertibkan

TANGERANG (IM)- Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangerang melakukan penertiban terhadap parkir liar di kawasan Taman Potret dan Pasar Babakan pada Selasa (23/1). Kepala Dishub Kota Tangerang, Achmad Suhaely mengatakan, penertiban dilakukan lantaran masyarakat memberikan laporan terkait kemacetan lalu lintas yang ditimbulkan adanya parkir liar di kawasan tersebut.

Lebih lanjut, Suhaely menuturkan telah memberikan peringatan tegas terhadap para pelaku parkir liar, di antaranya di Jalan Perintis Kemerdekaan sampai mengarah ke Taman Potret atau Jam Gede Jasa, Jalan M.H Thamrin sekitar TangCity

Mall, hingga ruas jalan akses utama menuju Pasar Babakan. "Operasi penertiban parkir liar tersebut dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan yang merugikan para pengguna jalan di Kota Tangerang," ujar Suhaely pada Rabu (24/1).

Tak hanya itu, Suhaely menyebut akan menindak tegas parkir liar di sejumlah titik lokasi lainnya di kawasan dengan jumlah mobilitas kendaraan tinggi karena dinilai mengganggu kelancaran lalu lintas.

"Kami juga telah mengantongi beberapa titik lokasi lainnya yang masih sering digunakan oknum-oknum untuk dimanfaatkan sebagai parkir liar," pungkasnya. ●pp



IDN/ANTARA

PAMERAN SENI DARI BARANG BEKAS

Pengunjung melihat karya yang terbuat dari barang bekas dalam pameran bertajuk "Vision Unveiled" di Malang, Jatim, Rabu (24/1). Pameran yang berlangsung selama lima hari tersebut bertujuan menginspirasi masyarakat dalam pemanfaatan barang bekas melalui 50 karya yang dipamerkan yakni berupa desain interior serta seni dekorasi.

RSUD Adjidarmo Rangkasbitung Siapkan Perawatan Pasien Caleg Depresi

LEBAK (IM)- Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Adjidarmo Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, menyiapkan perawatan khusus untuk penanganan calon legislatif yang mengalami depresi akibat kalah pada Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024.

Kepala Bagian Humas RSUD Adjidarmo Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, dr Jauhari Assukri di Lebak, Rabu (24/1) mengatakan pihaknya sudah menyiapkan ruangan perawatan khusus untuk mengantisipasi peningkatan kasus gangguan kejiwaan atau depresi yang dialami calon anggota legislatif (caleg).

Ruangan perawatan khusus untuk caleg itu sudah disiapkan pada Ruang Anyelir dan ditangani oleh dokter, termasuk dokter spesialis jiwa juga perawatan. "Kami memberikan pelayanan terbaik untuk caleg yang mengalami depresi usai pemilu itu," kata dokter Jauhari.

Menurut dia, berdasarkan data anggota caleg Pemilu

2024 untuk legislatif kabupaten tercatat sebanyak 560 orang dari 18 partai politik.

Perawatan khusus di Ruang Anyelir itu sudah disiapkan untuk menampung pasien depresi berat dari kalangan caleg yang gagal melenggang ke kursi legislatif.

Selain itu juga pihaknya menyiapkan layanan konsultasi masalah psikologis bagi para caleg yang gagal terpilih menjadi anggota dewan.

RSUD Adjidarmo Rangkasbitung memiliki dokter spesialis jiwa yang siap memberikan layanan konsultasi bagi caleg gagal. Dokter spesialis jiwa itu akan memeriksa dan mendiagnosa tingkat masalah kejiwaan pasien juga pemberian obat-obatan psikofarmaka untuk memperbaiki kondisi mentalnya, agar mereka kembali seperti sediakala.

"Kami sudah siap 100 persen untuk menangani khusus bagi pasien caleg yang gagal terpilih menjadi dewan itu," katanya menjelaskan. ●pra